

Presentación del 42.º Congreso Nacional de Enfermería en Cardiología

Del 28 al 30 de octubre 2021

Isaac Moll Adrián
Vicepresidente de la AEEC

E

stimadas/os compañeras/os:

Es un placer informaros de que los próximos días 28 a 30 de octubre, se celebrará en Zaragoza el 42.º Congreso Nacional de la Asociación Española de Enfermería en Cardiología y por tercer año consecutivo lo celebramos juntamente con la Sociedad Española de Cardiología siguiendo con nuestro deseo de afianzar relaciones entre ambas sociedades y avanzar conjuntamente en el cuidado integral del paciente cardiovascular.

En esta edición, pretendemos retornar con la actividad presencial del congreso, no obstante, se ha mantenido también la posibilidad de asistir en formato online para todos aquellos que no podáis desplazarnos a Zaragoza. En la web del congreso encontraréis las diferentes modalidades de inscripción.

Este año el Comité Organizador juntamente con el Comité Científico, ha realizado un gran esfuerzo para preparar un programa de muy alta calidad que cumpla con las expectativas de todos los asistentes, intentando abarcar todas las áreas de conocimiento de la enfermería en cardiología. Podremos encontrar mesas redondas, mesas multidisciplinarias, sesiones interactivas, mesas de comunicaciones orales... Además, no podéis perderos la participación enfermera en la «Cardioactualidad», donde se mostrarán los temas más actuales y relevantes de este último año en el mundo de la enfermería en cardiología.

Nos complace también que dispondremos de tres mesas patrocinadas en formato «simposio» (Novartis, Novo Nordisk y Pfizer) donde se abordarán temas muy específicos y emergentes de la enfermería.

Nuestro objetivo sigue siendo la puesta en común de conocimientos y avances en el mundo de la cardiología para así mejorar en nuestra práctica diaria. Para ello el Comité Científico ha conseguido reunir ponentes expertos en diferentes ramas de la cardiología que seguro nos harán disfrutar de este congreso de la Salud Cardiovascular.

Sin más, os esperamos a todos en Zaragoza y deseamos que disfrutéis del congreso.

Un saludo,

Isaac Moll Adrián
Vicepresidente de la AEEC
vicepresidencia@enfermeriaencardiologia.com